



El obispo de Sigüenza acude al ciclo 'Fe y ateísmo en el siglo XXI'

E. A. S.
SALAMANCA

El Teatro Liceo acogerá a partir de mañana tres nuevas mesas redondas incluidas en el ciclo sobre *Fe y ateísmo en el siglo XXI*, organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (Asus) en colaboración con la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes.

Debido al éxito de la primera mesa redonda, las tres restantes se celebrarán en el propio teatro y no en la Sala de la Palabra. El lunes, 12 de noviembre, a las ocho de la tarde, tendrá lugar la mesa redonda titulada *La fe en un mundo increyente*, en la que participará el Obispo Emérito de Guadalajara-Sigüenza, José Sánchez, y estará moderada por José M^a Miñambres, el párroco de San Juan Bautista de Salamanca. ■